

MIÉRCOLES 23 / DICIEMBRE 2020, HIDALGO DEL PARRAL

**El Diario**  
de Parral y la región

# SOCIALES

Momentos

PÁGINA 8

## Sienten la vibra navideña

De la Redacción / El Diario

La familia Aguirre Jiménez realizó una sesión fotográfica para recordar la época navideña en la posteridad, capturando en cada toma la felicidad de estar juntos. La pareja conformada por Kenia Jiménez y Ricardo Aguirre en compañía de sus bellas hijas Luisa Ximena y Paula Natalia, como cada año realizaron una sesión fotográfica, ya que atesoran estas imágenes como algo de lo más valioso.

Llenos de felicidad, comentaron que para ellos lo más importante es la Unión familiar en la temporada navideña, considerando que este es el principal propósito de ella.

Además agregaron que esperan que Santaclós llegue su hogar cargado de bendiciones para cada uno de ellos, y poder convivir con sus seres en esta fecha tan especial.

También afirmaron que este ha sido un año difícil para todos por lo cual en su carta al hombre de rojo y botas negras le piden les traiga salud queridos.

Por último, explicó que mantienen la esperanza de que la situación actual cambie para poder bendecir el pan en la mesa cómo lo acostumbran, unidos en familia.

